

## Deux cas de fugue chez de jeunes enfants... - 1/2

**Une petite fille de 4 ans fugue de chez elle pour rejoindre son amoureux, ses parents ne s'aperçoivent pas de son absence. Deux autres enfants, âgés de 6 ans, s'enfuient de leur école pour s'autoriser une petite balade sur les quais... Comment cela est-ce possible ?**

On dit souvent que **l'amour n'a pas d'âge...**

Cette histoire le prouve incroyablement bien !

Il y a une semaine [10/04/04], deux personnes de la ville d'Alençon ont aperçu une fillette se balader dans les rues de la ville, à 6 h du matin, avec son petit sac à dos... Les deux individus l'ont stoppé et l'ont amené au commissariat, pensant qu'elle avait perdu ses parents.

La petite fille de 4 ans était sortie de sa maison, où elle habite avec ses parents. Elle a expliqué au commissariat qu'elle avait fait une fugue car elle souhaitait voir son petit ami, un grand garçon ! (qui avait lui, il faut le préciser... 6 ans !)

Elle a donné des informations sur sa maison, et grâce à cela, les policiers ont retrouvé ses parents, qui n'étaient pas encore inquiets, car ils ne s'étaient pas aperçus de l'absence de leur fille... (irresponsables, ou têtes en l'air ?). La maison de la petite fille n'était pas très loin (à à peine 15 minutes) du lieu où les deux personnes l'avaient retrouvé, mais tout de même...

### **Autre fait :**

Deux enfants de 6 ans, originaires de Bordeaux, ont quitté leur école le 24 Mars, pour aller se promener... Ils ont tout simplement poussé la porte de sortie, et se sont échappés le plus facilement du monde... Ils sont allés se balader aux quais de la Garonne. Le patron d'un bar les a aperçus, non-accompagnés d'adultes, et a prévenu au plus vite la police. Les deux enfants ont donc échappé à la "vigilance" des enseignants... L'incident aurait pu avoir des conséquences dramatiques, heureusement ce n'est pas le cas. Les parents de Lola, la petite fille, se sont plaints à l'inspection académique. On leur a fait quelques brèves excuses. Une enquête administrative a débuté ; des mesures ont été prises à l'école... Mais à mon avis il est trop tard !

N'y a-t-il pas un problème de sécurité, un manque de surveillance, de vigilance ? Oui peut-être que les enseignants ne peuvent pas surveiller toute une classe... dans ce cas-là il faut engager des personnes qui les aident, au moins pendant les récréations ! S'il n'y en a pas assez, autant en ajouter, des postes en plus feront quelques heureux... et surtout moins de dégâts !

Cet article est certes, très court, mais j'aimerais connaître votre avis à ce sujet...

Comment cela est-ce possible ? Ces deux histoires se sont bien terminées ! Mais les enfants, seuls, auraient pu être kidnappés, il aurait pu leur arriver n'importe quoi... Les conséquences de ces fugues auraient pu être beaucoup plus graves... Ce sont des mises en garde. On peut constater un manque de sécurité, dans les écoles, mais aussi dans son propre domicile.

### **On agit après les problèmes, ne faudrait-il pas y penser AVANT ?**

Les prévoir, prévenir ?

Des enfants de ces âges ne sont pas incontrôlables, tout de même...

## Deux cas de fugue chez de jeunes enfants... - 2/2

Et comprenez-vous les parents, qui ne se rendent pas compte de l'absence de leur fille ? A 4 ans il faut la surveiller tout de même, elle n'a pas pu s'enfuir par la fenêtre !...

Ou pensez-vous qu'ils sont irresponsables ?

Pensez-vous que cette histoire soit un problème directement lié à notre société, qui est en train de changer ? Les personnes sont-elles trop indépendantes, trop tôt ? La jeunesse change-t-elle ? A quoi ressemblera la prochaine génération, dans ce cas...

Je pense qu'il est temps de se poser des questions. Je prends ces deux petits exemples mais il y a tellement d'autres faits... On voit des choses qui sont **en train de changer**, dans tous les domaines... Mais pourquoi ? Comment les gens vont-ils devenir ? On ne pense plus qu'à soit, on ne se soucie plus de la vie des autres, et encore moins de leur bien-être...

*Jetez déjà un coup d'oeil autour de vous... Et dites-moi ce que vous en pensez...*